







Usaha untuk memerangi kemiskinan dan kefakiran salah satunya adalah menyantuni mereka dengan memberikan zakat. Adapun cara yang dapat dilakukan dengan menggunakan sistem penyaluran zakat. Sistem penyaluran zakat adalah suatu bentuk sistem penyaluran zakat kepada para *mustahiq* oleh para *'amil* zakat. Sistem penyaluran ini pada dasarnya bisa dilakukan melalui dua cara, yaitu dengan memberikan zakat kepada para *mustahiq* berupa zakat yang bersifat konsumtif dan cara yang kedua bersifat produktif. Penyaluran yang bersifat konsumtif lebih banyak diberikan kepada anak-anak yatim yang belum bisa berusaha sendiri, orang jompo atau orang dewasa yang tidak mampu bekerja karena sakit atau cacat. Mereka wajib disantuni dari sumber-sumber zakat dan *s}odaqoh* yang bersifat konsumtif.

Mengacu pada filosofi ”berikan kailnya, bukan ikannya”, yang berarti dalam memberikan zakat kepada para *mustahiq* hendaknya dengan memberikan umpannya bukan hanya sekedar memberikan ikannya. Dalam penyaluran zakat dapat diberikan berupa zakat produktif. Zakat ini sangat berguna bagi kelangsungan kehidupan ekonomi umat untuk jangka waktu yang lama.

Penyaluran zakat yang bersifat produktif lebih tepat diberikan kepada para *mustahiq* yang masih kuat bekerja dan bisa mandiri dalam menjalankan usaha. Dengan memberikan modal kepada mereka baik perorangan maupun kepada perkumpulan orang yang mengelola secara kolektif. Tujuan dari pemberian modal





Pembahasan masalah zakat dan macam-macamnya sesungguhnya telah banyak dibahas dan diteliti. Sedangkan untuk sistem pendayagunaan yang bersifat produktif dalam judul “Program Penyaluran Zakat “Tebar Zahabat” di PT. BPR Syariah Daya Artha Mentari Bangil dalam Perspektif Hukum Islam” belum pernah dibahas. Adapun pemasalahan zakat yang telah dibahas antara lain:

1. Skripsi ditulis oleh Malihatul Munawaroh pada tahun 1992 berjudul “pelaksanaan zakat mal dengan sistem angsuran di Kabupaten Kediri” dengan kesimpulan pelaksanaan dengan sistem angsuran di Kabupaten Kediri sesuai dengan ketentuan dan norma-norma zakat mal.
2. Skripsi ditulis oleh Nurul Hidayat pada tahun 1999 dengan judul “Zakat sebagai Sarana Peningkatan Perekonomian Umat Islam dalam Perspektif al-Quran dan al-Sunnah” dengan kesimpulan bahwa zakat merupakan salah satu bentuk sistem perekonomian dalam Islam yang sangat efektif dalam rangka meningkatkan perekonomian umat.
3. Skripsi ditulis oleh M. Sholeh tahun 2003 dengan judul “Studi Komparatif antara Madzab Syafi’i dan Madzab Hanafi tentang zakat pendapatan dan Zakat Perusahaan” dengan kesimpulan bahwa pendapat Madzab Syafi’i dan Madzab Hanafi mempunyai persamaan dalam menetapkan syarat atas harta pendapatan dan harta perusahaan. Sedangkan perbedaannya dalam hal kepemilikan harta.

















